杉並区立松溪中学校 令和4年度学校運営協議会 第5回議事録

- 1 開催日時 令和4年10月17日(月)17:00~17:50
- 2 開催場所 杉並区立松溪中学校 多目的室
- 3 出席委員 檜枝光太郎、惠羅 博、望月航二郎、石井 良典、村木 由紀、目黒 由美、 佐藤 伸彦、飯島 裕子、菅野 雅子、辻 成一郎校長
- 4 出席(学校) 小川隆一副校長
- 5 傍聴者 なし
- 6 会議内容(次第)

【1】会長より

- ①本日開催された学校給食運営協議会には、私を含めた委員4名で参加してきました。
- ②前回協議した一般教職員の任用に関する意見を提出しました。
- ③杉並区学校運営協議会連絡会に参加しました。西田小、桃二小の CS の会長とともに三人でグループになり、小中連携を強化することについて討議してきました。
- ④西田小 CS との合同会議は、松溪中 CS の会議として予定していた12月19日に実施することになりました。

【2】学校長より

- ①年末に向けて実施を予定している教育調査·学校評価をどういう内容にするか、次回の会議で提案したいと考えています。
- ②校内の適応指導教室が不登校生徒や教室に入れない生徒の居場所として定着してきました。中には 教室に戻れた生徒もありました。今後は、利用している生徒の一人一人をどのような方向に支援して いくかを担任等が明確にしていく必要があると考えています。
- ③導入された自動採点ソフトは、9月の定期考査の一部の教科で使用し、概ね好評でした。しかし、パ ソコンでの採点にまだ慣れない教員もいます。
- ④生徒のボランティア活動が軌道にのってきています。先日の学校説明会は、生徒が中心で開催し、教員がサポートしました。桃二小の運動会にもボランティアで参加しました。今後もあそび市等へのボランティアを予定しています。

【3】協議事項

(会議前に開催した)PTA 役員との意見交換会について

- ①PTA の役員のなり手がこれまで以上に少なくなっている現状を知りました。
- ②PTA 役員はやってみると楽しいと思うものなので、それが他の人にも伝わってほしいという意見が出ました。
- ③コロナの影響で、今年復活した学校行事のお手伝いを経験した人がいませんでした。これまでやってきたことを継承 するのが難しくなっていました。
- ④「PTA として今までやってきたから」と考えずに、今の PTA ができることを楽しんでやっていくことが大切との意見が出ました。わからないことや手が足りない場合は、OG に頼ってほしいとの意見が出ました。
- ⑤コロナ禍であっても先生方がお便りをたくさん出してくれたことで、学校の様子がよくわかり、家庭での会話の種にもな

っていました。

- ⑥コロナ禍で保護者と OG で構成しているスポーツの大会もなくなり、保護者同士、地域の人との繋がりがなくなっていることが課題となっていました。
- ⑦コロナ禍で人との繋がりがうすくなっており、PTA役員の中だけではわからないことがありました。地域の人とどう繋がれば良いかを知りたいとの意見が出ました。
- ⑧先日開催された赤ちゃんとのふれあい体験のお手伝いをした役員からは、自分と違う世代の保護者(赤ちゃんの母親)や地域の人と関わることができ、貴重な体験であったとの感想が出されました。学校の行事・活動が、生徒の成長だけでなく、保護者や地域の人との繋がりをつくっていることを知りました。

【4】学校報告

- ①10月 8日(土)がん教育講演会(東京新宿メディカルセンター副委員長 赤倉功一郎先生) 学校説明会(23組35人参加)
- ②10月13日(木)合唱コンクール(杉並公会堂)
- ③10月14日(金)第2回進路説明会
- ④10月17日(月)学校給食運営協議会、
- ⑤10月21日(金)漢字検定
- ⑥10月24日(月)教育実習(始)、PTA主催給食試食会①、校内研修(5~6校時)
- ⑦10月28日(金)3年進路面談(三者面談)…11月4日(金)まで。
- ⑧11月 5日(土)あそび市
- ⑨11月 6日(日)パラバドミントン世界選手権大会観戦(希望者)国立代々木競技場第一体育館 その他、いのちの授業~赤ちゃんとのふれあい体験(第 2 回)と修学旅行の様子については、写真を使って説明がありました。

【5】その他

7 次回予定

令和4年11月14日(月)16:00~ 松溪中学校多目的室にて